

Assalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh.



Alhamdulillah, segala puji bagi Allah Subhanahuwa Ta'ala yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya bagi kehidupan sehingga mendorong kita untuk meningkatkan potensi diri melalui pengembangan ilmu pengetahuan menuju generasi yang cerdas dan berakhlak mulia.

Selamat datang di website resmi Program Studi Teknik Kimia Program Magister Universitas Muhammadiyah Palembang. Dengan penuh kebanggaan dan rasa syukur, kami hadir sebagai bagian dari upaya mencetak generasi profesional dan inovatif di **bidang Teknik Kimia khususnya bidang Energi dan Proses Berkelanjutan, Rekayasa Material Maju, dan Keselamatan Proses dan Lingkungan**, yang mampu menjawab tantangan global dan memberikan kontribusi nyata bagi masyarakat.

Kurikulum Program Magister Teknik Kimia dirancang untuk memberikan pemahaman mendalam dan kemampuan analitis di bidang teknik kimia, sekaligus mendorong pengembangan inovasi melalui riset yang berorientasi pada keberlanjutan sebagai Upaya dalam mendukung perwujudan **Green in Energy, Material, Process, Environment, dan Industry menuju Zero-Net Emissions yang berlandaskan Al-Islam**. Kami berkomitmen untuk menciptakan lingkungan akademik yang kondusif, kolaboratif, dan inspiratif, dengan didukung oleh tenaga pengajar berkualifikasi tinggi dan kompeten serta fasilitas yang memadai.

Sebagai bagian dari Misi kami untuk membangun sumber daya manusia yang Islami dan Professional dalam bidang profesinya, kami mengajak para generasi muda untuk bergabung dan belajar bersama kami di **Program Studi Teknik Kimia Program Magister Universitas Muhammadiyah Palembang**. Kami juga membuka peluang kerjasama dengan berbagai pihak, baik dari industri, pemerintah, maupun institusi pendidikan lainnya.

Melalui sinergi ini, kami berharap dapat menjadi pusat keunggulan akademik yang berkontribusi pada perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi di tingkat nasional maupun internasional.

Kami mengundang Anda untuk menjelajahi informasi yang tersedia di website ini, termasuk program pendidikan, kegiatan penelitian, serta berbagai informasi lain yang dapat mendukung perjalanan akademik dan profesional Anda. Jika ada pertanyaan atau hal yang ingin ditanyakan, jangan ragu untuk menghubungi kami.

Terima kasih atas kunjungan Anda. Bersama-sama, mari kita wujudkan masa depan yang lebih baik melalui ilmu pengetahuan dan inovasi.

Nashrunminallahwafathunqariib.

Wassalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh,

**Dian Kharismadewi, S.T., M.T., Ph.D.**

Ketua Program Studi Teknik Kimia Program Magister  
Universitas Muhammadiyah Palembang